

7th IEEE Germany Student Conference

JUNE 16TH - 17TH, 2016

OTTO VON GUERICKE UNIVERSITY MAGDEBURG

SPONSOREN



KONTAKT

Lars Middelstädt (M.Sc.)
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Institut für Elektrische Energiesysteme
Lehrstuhl für Leistungselektronik
39106 Magdeburg | Universitätsplatz 2
Tel: 0391 - 67 523 98
lars.middelstaedt@ovgu.de



Die 7. Internationale IEEE Student Conference bietet allen Studierenden der Elektrotechnik, Informationstechnik und Informatik die Möglichkeit, eigene wissenschaftliche Ergebnisse aus Abschluss- oder Forschungsarbeiten in einem offiziellen Rahmen zu präsentieren.

Die IEEE Student Conference bildet eine professionelle Konferenz vollständig nach. Das Konferenzprogramm umfasst neben den Fachvorträgen Firmenvorträge und -besichtigungen, ein Conference Dinner, Würth Elektronik Best Paper Awards und viele Möglichkeiten zum Netzwerken.

Wird dein Beitrag angenommen, ist die komplette Konferenz, inklusive Übernachtung für dich kostenfrei.

Reich dein preliminary Abstract bis zum 31.03.2016 ein und nimm an einer abwechslungsreichen und spannenden Konferenz teil.

TAGUNGSORT

Fraunhofer VDTC

Joseph-von-Frauenhofer-Straße 1, 39106 Magdeburg

TERMIN

16. bis 17.06.2016

ORGANISATOREN

IEEE Student Branch Magdeburg

TEILNEHMER

Studenten mit aktuellen Forschungsergebnissen aus Abschluss- oder Forschungsprojekten, der Fachrichtungen Elektro- und Informationstechnik, Informatik.

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Einreichen eines 4 bis 6 seitigen preliminary Abstracts

WIESO

- Konferenzerfahrung, Kontakte mit Studierenden und Firmen knüpfen
- Kostenfrei
- Würth Elektronik Best Paper Awards (Gesamtwert 600€)

» Mehr Informationen: www.ieee-student-conference.de

The 7. internationale IEEE Student Conference offers the possibility to students in the field of electrical- and information technology as well as computer science, to present scientific results of their bachelor/master thesis or any other reaserch project in a professional environment.

The IEEE Student Conference simulates a professional conference completely. Next to research presentations, the conference programm involves company presentations, a field trip, a conference dinner and the Würth Elektronik Best Paper Awards as well as the possibility to network.

If your paper is accepted, the entire conference, including the hotel, is free of charge for you.

Submit your preliminary abstract until 31.03.2016 and participate in a diverse and exciting conference

VENUE

Fraunhofer VDTC

Joseph-von-Frauenhofer-Straße 1, 39106 Magdeburg

DATE

16. to 17.06.2016

ORGANIZERS

IEEE Student Branch Magdeburg

SUBSCRIBER

Students with results from recent theses and research projects, in the fields of electrical- and information technology, as well as computer science

CONDITIONS OF PARTICIPATION

submit a 4 to 6 pages preliminary abstract

WHY

- Gain conference experience
- Get in contact with companies and students
- For free, Würth Elektronik Best Paper Awards (overall 600€)

» More Information: www.ieee-student-conference.de/en